

Steckbrief

Name: Christian Kirsch

Geboren: 29. Januar 1982

Beruf: Geschäftsführer PASSION4IT GmbH

Familienstand: verheiratet, zwei Kinder

Heimat: Viechtach – aufgewachsen in Patersdorf, zur Schule gegangen in Viechtach,
Jugendfußball beim 1. FC Viechtach

Ich bin in Patersdorf aufgewachsen, habe in Viechtach die Schule besucht und hier meine Wurzeln gelegt. Heute fühle ich mich in Viechtach zu Hause – beruflich wie privat. Als Unternehmer begleite ich Menschen und Organisationen auf ihrem Weg in die digitale Zukunft. Diese Erfahrung möchte ich in die kommunale Arbeit einbringen: pragmatisch, lösungsorientiert und mit gesundem Menschenverstand.

Meine Themen

1. Zukunft gestalten – digital und regional.

Viechtach soll die Chancen der Digitalisierung nutzen, ohne seine Identität zu verlieren:
moderne Verwaltung, digitale Bildung, starke Betriebe und verlässliche Infrastruktur.

2. Miteinander stärken – ehrlich, verbindlich, nah.

Politik funktioniert nur, wenn man zuhört, erklärt und Wort hält. Ich stehe für offene Kommunikation, klare Entscheidungen und ein respektvolles Miteinander – über Partegrenzen hinweg.

Meine Statements

Ich stehe für Digitalisierung.

Ich stehe für nachhaltiges Unternehmertum.

Ich stehe für Viechtach.

Warum man mich wählen sollte

Weil ich nicht von außen rede, sondern von hier komme.

Weil ich Verantwortung übernehme, statt Schlagzeilen zu suchen.

Ich habe in meinem Berufsleben viel international gearbeitet – in Nord- und Südamerika, Skandinavien und Asien – bin aber immer regional verwurzelt geblieben. Diese Erfahrung möchte ich für Viechtach einbringen: den Blick über den Tellerrand und die Innovationskraft aus meinen Unternehmen PASSION4IT und amaiko. Ich glaube an eine Kommunalpolitik, die ehrlich, verbindlich und innovativ ist – und damit Zukunft gestaltet.

Warum Hans Greil der richtige Bürgermeisterkandidat ist

Hans Greil steht für das, was Viechtach braucht: Seriosität, Menschennähe, Empathie und Vertrauen. Er hört zu, bevor er entscheidet, und bleibt auch dann ansprechbar, wenn es schwierig wird. Wir stehen vor großen ökologischen, ökonomischen und sozialen Herausforderungen – und Hans bringt alles mit, was es braucht, um diese gemeinsam mit einem starken, parteiübergreifenden Team zu meistern. Er kann Menschen verbinden und zusammenhalten – genau das macht ihn zum richtigen Bürgermeister für Viechtach.